

Santa Fe, 24 de Julio de 2025

Parte Médico – Hospital “Dr. José María Cullen”

La paciente Alejandra Oliveras, de 47 años, cursa el 10mo día de internación en la Unidad de Terapia Intensiva del Hospital “Dr. José María Cullen”, tras haber ingresado el 14 de Julio por Accidente Cerebrovascular (ACV) isquémico.

Actualmente se encuentra estable hemodinámicamente, en asistencia mecánica respiratoria, y sin cambios neurológicos respecto a los días previos. Continúa bajo seguimiento permanente por parte del equipo de la Unidad de Terapia Intensiva.

Su pronóstico continúa siendo reservado.



Dr. MORONI, BRUNO M.
DIRECTOR
Mat. N° 4390
Hospital “Dr. J. M. Cullen”

